

Editorial

El pasado 31 de mayo el Sindicato Médico del Uruguay vivió una nueva instancia electoral. Por encima de los resultados, que inmediatamente pasan a ser parte de la historia institucional, se trató de una oportunidad para opinar, para debatir y para generar propuestas de cambio, de transformación y de renovación.

La confrontación democrática de ideas y de posiciones frente a diferentes temas siempre enriquece y representa una clara demostración de la amplitud de sentimientos que deben existir en un gremio.

También es necesario destacar en el marco del desarrollo de instancias electorales el respeto hacia aquellos que sustentan posicionamientos diferentes con el convencimiento que se trata de lo mejor para el colectivo gremial.

La participación en todo el proceso electoral, que es mucho más que emitir el

voto, es tal vez la actividad más importante al formar parte de un gremio.

Pero así como destacamos la importancia electoral también resaltamos que una vez conocidos los resultados la contienda terminó y se inicia una nueva etapa que es la de "hacer", en la cual deben quedar de lado los intereses grupacionales y primar solamente las acciones que fortalezcan al gremio.

Nos anima el sentimiento y la voluntad de servir a todos los colegas a través de un trabajo permanente y en silencio, con la satisfacción del logro de pequeños o grandes objetivos, pero todos ellos en beneficio de todo el cuerpo médico.

Nuestro objetivo es transformar y modernizar el Sindicato Médico de forma tal que todos los médicos se sientan representados y que los muchos requerimientos sanitarios que hoy tiene el país cuenten con una organización dinámica y creativa



Dr. Alfredo Toledo

que contribuya en la búsqueda de soluciones y en la resolución de problemas.

Un Sindicato para los médicos, preocupado por los problemas de los médicos, de las instituciones de salud y de la salud de la población en general, esa es la meta que debemos alcanzar.

Mucho trabajo es la única promesa que somos capaces de realizar, análisis y estudio permanente de la situación del sector salud, las condiciones del médico en su relación laboral con las instituciones del sector, desarrollo médico continuo, formación médica y capacitación docente, inserción del médico joven, colegiación, retiro médico, son algunos de los temas que deben abordarse en forma inmediata.

Staff

Autoridades del SMU

Comité Ejecutivo 2007-2009

Presidente: Dr. Alfredo

Toledo. **Vicepresidente:** Dr.

Julio Trostchansky. **Secretario**

médico: Dr. Eduardo Ferreira.

Secretaria Estudiantil: Br.

Matilde Miralles. **Tesorero:** Dr.

José Luis Iraola. **Vocales:** Dr.

Francisco Cópola, Dr. Julio

Correa Hors, Dr. Álvaro Danza

(delegado del CE ante la JD del

CASMU), Dr. Álvaro Ginzo, Dr.

Hugo Rodríguez Almada, Dr.

Daniel San Vicente, Br. Gonzalo

Ferreira; Br. Daniela Raymundo.

Noticias 141.

Octubre de 2007

Tercera Época. Órgano oficial del

Sindicato Médico del Uruguay.

Fundado el 11 de agosto de

1920. Bulevar Artigas 1515,

11200 Montevideo.

Comisión de Publicaciones y Consejo Editorial:

Dres.

Eduardo Figueredo (miembro

responsable), Martín Rebella,

Daniel San Vicente, Julián

Bondanza, Carlos Etchegoyhen,

Bres. Gonzalo Ferreira y Walter

Callero. **Editor General:**

Milton Fornaro. **Secretaría**

Administrativa: Dra. María

Piñeyría y Valeria Jauregui.

Coordinación: Leda Duarte.

Prod. Editorial: Monfilco S.A.

Entrevistas: Lic. Julio Rius

Fotos: Estudio de la Calle San Juan

Prod. Gráfica: graficalmente

Impresión: Mastergraf S.R.L.

Depósito Legal: 378.978/07

Vigotone[®] 16



(Betahistina)

UNICO ANTIVERTIGINOSO ESPECIFICO

MAYOR EFECTIVIDAD EN VÉRTIGOS, MAREOS Y ACÚFENOS

PRESENTACIONES Y PRECIOS MAS CONVENIENTES